

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

19 de marzo de 2025

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EXCÉLSIOR	Yo lector	Vendedores	Los andenes y pasillos del STC Metro, al ser el transporte más utilizado en la CDMX, deben estar sin obstáculos, ya que, si están obstruidos, pueden causar un accidente. Caminando por estaciones de la Línea 9, siempre se ha visto cómo los policías quitan a los vendedores de los pasillos, andenes o escaleras, pero esta vez no vi nada de esto, por el contrario, los policías auxiliares sólo se limitaban a decir a los pasajeros que permitieran bajar a los demás de los trenes antes de subir.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
MILENIO	Atando cabos Denise Maerker	La verdad de Teuchitlán	Madres buscadoras del Colectivo Guerreros Buscadores de Jalisco ingresaron al Rancho Izaguirre en Teuchitlán, Jalisco, el pasado 5 de marzo.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Teuchitlán, ¿la "verdad Gertz"?	Conforme lo solicitado y anunciado por la Presidenta de la República, el titular de la Fiscalía General de la República (FGR) dará hoy un primer reporte sobre los hallazgos y circunstancias del rancho Izaguirre, en Teuchitlán, Jalisco.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	El CJNG, vocero del gobierno	En un año, dos organizaciones criminales clasificadas por Estados Unidos como "terroristas" se han echado un clavado para rescatar a los presidentes Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum de una crisis detonada por la extraña relación del primero con los cárteles de la droga
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Resuelvan el problema de los desaparecidos	Me parece increíble que el gobierno se queje de una supuesta campaña de la oposición en su contra por el tema de los desaparecidos , en particular después de los macabros hallazgos en el Rancho Izaguirre en el municipio jalisciense de Teuchitlán
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Anticipos de Teuchitlán	En el retrato de Claudio Lomnitz de Zacatecas como "zona de silencio" (Nexos, junio 2023), hay la historia de un joven reclutado por el crimen.

Síntesis informativa

19 de marzo de 2025

EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	Nada que esperar del fiscal carnal	La actuación del primer fiscal general de la República ha sido hasta ahora más que decepcionante. No solo porque el fiscal Alejandro Gertz Manero no ha sabido ser el fiscal autónomo que define la Constitución y ha terminado siendo apéndice del régimen de la 4T.
EL UNIVERSAL	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	La mujer que busca a nuestros desaparecidos	Hoy, la mujer implicada en ese desvío de 450 millones es la que está buscando a nuestros desaparecidos. Se llama Teresa Guadalupe Reyes Sahagún.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	El trato de AMLO al crimen organizado	Las desapariciones forzadas son, con el homicidio doloso, la estadística más grave pero más representativa del desastre de violencia que dejó el presidente López Obrador.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	¿119 para dar con 53 mil desaparecidos?	Si los desaparecidos en el último año superan los mil, ¿cuántos le tocan a cada "buscador"?

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	El epílogo	El pleno del INAI tuvo su última sesión, luego de que finalmente se concrete su extinción al aprobarse seguramente este mismo día las leyes secundarias en materia de transparencia.
MILENIO	Trascendió	Cancelar registros de candidaturas	Que la magistrada Janine Otálora propuso a sus pares darle revés al acuerdo del INE, que encabeza Guadalupe Taddei, con el que la mayoría decidió flexibilizar las causales por las que se podrán cancelar registros de candidaturas en casos de violaciones en materia de fiscalización.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Pemex	Cargado de simbolismo estuvo aver el acto conmemorativo del 87 aniversario de la expropiación petrolera, encabezado por la presidenta Claudia Sheinbaum.
LA JORNADA	Editorial	Guerra sucia	En sólo cuatro días, personas físicas o morales desconocidas gastaron 20 millones de pesos en la red social X para lanzar una guerra sucia contra la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y su antecesor Andrés Manuel López Obrador
EL FINANCIERO	Confidencial	Reclamo diplomático	La Cancillería demostró su rechazo por la violación del acuerdo del alto al fuego y el reinicio de las hostilidades en Gaza, acción que dejó más de 400 asesinados.

Síntesis informativa

19 de marzo de 2025

EXCÉLSOR	Frentes políticos	Hasta el cuello	Cauhtémoc Blanco, exgobernador de Morelos y ahora diputado morenista, sigue acumulando tarjetas rojas, pero esta vez en la cancha de la justicia,
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Creación de fiscalía especializada	La Organización de Traductores Intérpretes Interculturales y Gestores en Lenguas Indígenas exige la creación de una fiscalía especializada en la CDMX para la atención a la población indígena.
LA RAZÓN	Rozones	El que a ,4, o 5 años sirve...	Nos cuentan que en los pasillos de San Lázaro no son pocos los que ven en estos días al diputado Hugo Eric Flores bastante desatinado, por decirlo menos.
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Otra festa tautina	La tauromaquia en el CDMX, por lo menos hasta el año 2030, está fuera. Imposible negar su arraigo en un sector de la población, Quedó prohibido el maltrato y la muerte del toro en la plaza. En eso no hay vuelta de hoja.
EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	¿Por qué cuida "tanto" la presidenta al expresidente?	Cuando le falta poco para cumplir un semestre como presidenta, Claudia Sheinbaum puede hacer un corte de caja desde la tranquilidad de que su liderazgo político es reconocido nacional e internacionalmente. No es poca cosa, pero implica un riesgo.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Pemex	Pemex depende del apoyo financiero del gobierno, lo que ha llevado a un mayor endeudamiento del país
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	La mujer que está traicionando a Sheinbaum	Emilia Calleja, la actual directora de la CFE "se distrajo" cuando la presidenta Claudia Sheinbaum mencionó la promesa 12 de las 100 que hizo para su gobierno en la toma de protesta. Por si no la escuchó o se le olvidó, aquí se la recordamos:
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	Los 41 en el gobierno de Sheinbaum	El gobierno de la presidenta Sheinbaum emprende la estrategia para tratar de darle la vuelta a la tragedia de los desaparecidos sobre una base devastadora.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Desde EU a El Salvador sin sentencia	Las imágenes son escalofrantes: 238 reos llegando a El Salvador, esposados de manos pies, agachados y con dos agentes resguardando a cada persona para internarlos en el Centro de Confinamiento del Terrorismo, conocido como Cecot.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Poder judicial	Mucho cuidado deberá tener el INE a la hora de adjudicar los contratos para la fabricación y entregade los materiales para la elección del poder judicial del bienestar.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	El asesino de Kennedy	El gobierno estadounidense hizo públicos lo que se supone que son todos los expedientes en su poder sobre el homicidio del presidente John F. Kennedy en 1963.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Juicio a Cuauhtémoc Blanco	Otra vez patearon el bote con el juicio de procedencia al diputado de Morena Cauhtémoc Blanco, acusado por su hermanastra de intento de violación.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Inai, la resistencia	El pleno de comisionados y los mandos superiores del Inai usaron una cuenta del correo electrónico institucional (todos. inai@inai.org.mx) para interactuar por el personal de libre designación y los trabajadores adscritos al servicio profesional.

Síntesis informativa

19 de marzo de 2025

24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Terroristas a cárteles	Pero México pausó su relación con Canadá porque el anterior primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, declaró terroristas a los cárteles mexicanos.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	El voto rebelde de Pedro Haces	El voto en contra no fue de la oposición, como podría suponerse, sino del morenista Pedro Haces Lago, defensor a muerte de la fiesta brava, que navegó contra la corriente para defender las corridas. pero sus propios compañeros le cerraron el paso
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Oscuro legado	En su fuero interno, la Presidenta ha de lamentar el desastroso estado en que AMLO le dejó el país
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	El problema para Claudia de no tener oposición	Para quien tiene el poder, como ahora lo tienen Claudia Sheinbaum y el movimiento que lidera, siempre es útil tener a alguien para nombrar y culpar cuando se presenta una crisis cuya solución no es sencilla.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Los desaparecidos	La Presidenta afirma estar del lado de las víctimas y de la justicia. Abandonó la indiferencia pero no ha ofrecido reunirse con las madres buscadoras
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	La pifia de Monreal	El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, anunció a través de sus redes sociales, que la presidenta Claudia Sheinbaum decidió retirar su iniciativa para modificar la Ley del ISSSTE.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Beisbol profesional mexicano	Está por iniciar la temporada de las Grandes Ligas, las ministras Yasmín Esquivel y Lenia Batres se quieren robar la primera base. Pero no sean malpensados, lo que sucede es que se van a reunir, por separado, con dueños de equipos de beisbol profesional mexicano.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Desafuero para Cuauhtémoc	La Sección Instructora de la Cámara de Diputados, presidida por el morenista Hugo Eric Flores, decidió aplazar la discusión sobre el proceso de desafuero contra el diputado Cuauhtémoc Blanco, acusado de tentativa de violación contra su media hermana.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC